

Le Placard Brûle sous sa forme actuelle existe depuis 2021, mais a été créé en 2009. C'est une bibli/brochurothèque en lutte contre toutes les dominations. C'est aussi, et surtout, un espace de discussion où l'idée est de tâtonner et d'affûter ensemble nos réflexions contre cette société de merde pour mieux aiguïser nos couteaux. De base, les moments que nous proposons sont en mixité, mais, selon les sujets abordés ou les besoins des personnes présentes, une ou des mixités choisies peuvent être mises en place. Jusqu'à juin 2022, les discussions étaient en mixité choisie sans mec cis hétéros et nous avons écrit un texte pour expliquer ce changement (le texte est trouvable sur internet si tu cherches : « A propos de la mixité au Placard Brûle »).

Souvent, nous nous reposons sur des textes, des docs sonores ou visuels pour aborder des thématiques. Cela ne veut pas dire que nous sommes entièrement d'accord avec leur contenu. Nous estimons qu'ils apportent des éléments intéressants et que leur critique peut être pertinente. Mais, nous pouvons nous tromper, alors n'hésitez pas à vous faire votre propre avis, on se fera un plaisir d'en discuter.

Nous avons choisi les lundis pour nos événements réguliers et chaque début de mois nous en diffusons le programme. C'est souvent en fin de journée, pile à l'heure où les fringales arrivent, amener à manger à partager est une bonne idée. Si tu veux être ajouté sur la liste mail (on envoie le programme tous les mois) ou si t'as des questions, des trucs à nous dire, ou si tu veux proposer une discussion, tu peux nous écrire sur [placardbrule@riseup.net](mailto:placardbrule@riseup.net)

Par rapport à l'accessibilité en fauteuil roulant : les événements du PB ont lieu au rez de chaussée. Mais, pour accéder à la porte d'entrée il faut monter un trottoir rabaissé et les portes ne sont pas larges : 97 cm pour l'entrée principale et la salle d'accueil, 66cm pour la salle de discussion, 76cm pour les WC avec une marche de 4cm. N'hésite pas à nous écrire si tu as besoin de plus d'infos.

Nous sommes installés à l'impasse, qui se remplit chaque mois d'activités. Beaucoup d'événements sont publiés sur [laata.info](http://laata.info), les permanences se font les jeudis à 17h et les réunions d'organisation les mêmes jours à 18h. Pour en savoir plus, le texte de présentation du lieu est trouvable sur internet "Après l'expulsion d'Euforie c'est l'Impasse"

L'impasse est un squat ouvert depuis + d'un an, sans procédure. Une venue des flics pendant les discussions est très peu probable mais c'est une éventualité. Si t'as des questions, n'hésite pas à nous écrire.

# Le Placard Brûle

Mai Juin 2025

bibliothèque  
brochurothèque  
espace de discussions  
en lutte contre toutes  
les dominations

## Lundi 12 Mai - 15h Quel rapport aux drogues et aux addictions dans nos espaces de luttes et de sociabilité ?

Actuellement, et comme à d'autres époques, la lutte présentée "contre le narcotrafic" est une excuse utilisée par l'État pour légitimer son contrôle et l'augmentation de sa répression. Le traitement médiatique/social/répressif reste différencié, de tout temps, suivant les drogues, avec des relents toxicophobes mais aussi classistes et racistes. Alors même que le capitalisme tire profit, là aussi, de nos consos de drogues, dans le travail, dans le maintien de la paix sociale, et autres.

On propose un moment pour causer ensemble de plusieurs questions. En tentant d'être ni dans le jugement moral ou la condamnation des consos, ni dans leur banalisation ou leur valorisation. On voudrait s'attaquer au tabou et à la honte qui parfois les entourent.

Dans nos espaces (anarchistes/queer/en lutte contre toutes les dominations) on voudrait questionner l'évolution qu'on a l'impression de voir, dans la place que prennent ces consos ces dernières années. Qu'est ce qu'on en comprend ? Quelles conséquences sur les luttes ? Quel rapport à l'intégration, à la performance, au besoin de béquille pour tenir le coup, ou chercher à s'évader d'un monde hostile ? Comment consommer les trucs dont on peut avoir besoin dans la vie, sans exclure ni inciter les personnes qui essaient d'arrêter, par exemple ?

On fera des pauses. Tu peux ramener du goûter si t'as envie.

à l'Impasse, 1 impasse lapujade  
à Toulouse

## Lundi 2 juin - 19h Parlons de masculinité et de virilité

Qu'est-ce qu'on met derrière les termes masculinité et virilité ? Y a t'il une différence ? Dans un futur désirable dans lequel on aurait détruit le patriarcat et les autres structures de domination, on aimerait faire disparaître la binarité du genre. Mais en attendant, on peut se demander si tout ce qui est lié à la virilité et à la masculinité est chiant ou problématique ? Et pourquoi ?

Ce monde cis sexiste (et pas que) valorise les attributs dits masculins et dévalorise ce qui est considéré comme féminin. Mais on véhicule aussi certaines idées et stéréotypes dans les milieux féministes et queers vis à vis des personnes masculines, que ce soit des personnes trans masc, des mecs cis, ou des meufs cis butch. N'y a t'il pas parfois une injonction à ne surtout pas être « trop masc » ? Parfois au risque d'être considérés comme « l'ennemi.e ». Qu'est ce que ça veut dire être "trop masc" ? Dans ce contexte, quel est le rapport aux personnes transfems et non binaires ?

Essayons de décortiquer cette thématique ensemble, si t'as envie ramène des trucs à grignoter ou à boire.